
瑞穂市教育委員会訪問 
６月１９日（月）に、瑞穂市教育委員会の皆様に、授業を参観していただきました。多

くの授業で、「仲間へ伝える意識をもって話している姿があり、とても素晴らしい。」「学び合いを

する場面では、ペア、スクランブル等、様々な交流方法を通して、意欲的に学ぶことができている。」

「タブレットを道具としてあたり前のように使い、様々な方法で追究ができている。」等、生徒が

主体的に学びを深めていることを価値付けていただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


